



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	TV
<i>Jueves 8 de mayo de 2008</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)
MR. Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)	

POLÍTICA

Ahora resulta que entre los perredistas también se denuncian. Se inició la averiguación previa 476/08, en la que el aún dirigente **Pablo González Loyola Pérez** demanda a **Ulises Gómez de la Rosa** y a **Juan Gabriel Olvera Gutiérrez** por fraude genérico y específico, falsificación y uso indebido de documentos, uso de documentos falsos o alterados, falsedad ante autoridades, evasión fiscal y lo que resulte. (NT)

SOCIEDAD

De las colonias que más han sufrido con las inundaciones son El Rocío y Las Huertas. Se reconstruyó el dren que pasa por estas colonias, pero ahora está lleno de basura. Los vecinos aceptan que ellos mismos van y tiran basura y desperdicios ahí. (NT)

La fauna nociva es muy frecuente en la ciudad, sobre todo cucarachas, alacranes y hormigas. Para ello hay profesionales que ayudan a combatir estas especies; lo malo es que sólo controlan, no exterminan. (NT)

En algunas colonias de la ciudad han proliferado los autos chatarra abandonados que representan una mala imagen y además refugio de delincuentes. Incluso hay un vehículo del municipio, abandonado afuera de la vieja estación del ferrocarril desde hace varios meses. Se pide reportar al 066 todos los vehículos que estén en estas condiciones, para saber si se trata de autos robados. (NT)

MUNICIPIOS

De acuerdo con **Lorena Jiménez**, jefa del departamento de asuntos internacionales del municipio de Querétaro, en nuestra ciudad radican más de 8 mil extranjeros y hay registradas 90 comunidades de otros países. (NT)

Querétaro se ha convertido en el hogar de miles de extranjeros, que viven felizmente aquí, por el estilo de vida que tiene actualmente. (NT)

Cabeza. No hay condiciones de seguridad para que haya leones en el parque Alfalfares. Los vecinos se quejan. (NT)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Se resiste a ser detenido el padre **Rodolfo Yáñez**, acusado de abusos deshonestos. Sus abogados consiguieron un amparo para que no sea detenido por la Procuraduría. Ello origina mucho más sospechas en su contra. (NT)

Asegura el vocero de la diócesis de Querétaro, **José Morales Flores**, que el padre **Rodolfo Yáñez** no está escondido en ningún a iglesia del Estado y tampoco lo juzgarán, porque lo más seguro es que ya no se encuentre en la entidad. Si es responsable, deberá enfrentar su culpa, apuntó. (NT)

El pasado fin de semana, el rector del santuario de la congregación, Padre **Alberto Montes Olvera**, publicó un artículo firmado por él en el semanario de la Iglesia, El Observador, en el que defiende al Padre Rodolfo y acusa a Televisa Querétaro de dañar la imagen del sacerdote. La diócesis se deslindó de la publicación. (NT)

Una sucursal de Caja Libertad ubicada en Prados del Mirador, fue asaltada con violencia ayer en la tarde con violencia, por dos sujetos armados. El botín asciende a 35 mil pesos, según información extraoficial. (NT)

Después del narcotráfico y el tráfico de armas, el de aves exóticas es uno de los crímenes que más recursos dejan a los delincuentes. (NT)

En Querétaro hay varios lugares donde se venden animales sin que necesariamente se cuente con los permisos correspondientes. En el mercado de la cruz venden varios tipos de aves. (NT)

Arraigan a **Joaquín Fernando Vargas Morales**, de origen colombiano, supuestamente relacionado con la ejecución en la comunidad de Tierra blanca, donde una persona recibió 45 impactos de bala y quemaduras en el 60% del cuerpo. Se encuentra en una casa de seguridad. (NT)

Fue trasladado a Querétaro, **Enrique Gutiérrez Saldaña**, localizado en La Paz baja California, acusado por el delito de fraude a un hotel y robo a una empresa de farmacéuticos. (NT)

Uno de los sobrevivientes del camionazo donde tres queretanos perdieron la vida cuando venían de regreso de Acapulco, aseguró que el chofer de la unidad sabía de las fallas mecánicas que ocasionaron la tragedia. (NT)

Dos accidentes en la carretera México-Querétaro ocasionaron problemas viales durante varias horas, afortunadamente sin que se presentaran pérdidas humanas. Un fue en la zona del Papanoa y el otro a la altura de la comunidad de Miranda. (NT)